

**Galakkan Menabung, Mahasiswa KKN Tematik Kelompok 28 Ajak Anak-Anak Membuat Celengan**



Mahasiswa Unimal yang sedang melaksanakan KKN Tematik Kelompok 28 membuat celengan kreatif bersama anak-anak di Dusun A dan Dusun B Gampong Cot Trieng, Kecamatan Muara Satu, Lhokseumawe, Senin (30/10/2022). Foto: Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik yang tergabung dalam Kelompok 28 membuat celengan kreatif bersama anak-anak di Dusun A dan Dusun B Gampong Cot Trieng, Kecamatan Muara Satu, Lhokseumawe, Senin (30/10/2022). Kegiatan ini sebagai bagian dari edukasi menabung sejak dini kepada anak-anak.

Adapun celengan yang dibuat berbahan dasar kardus dan kain flannel. Kegiatan diawali dengan mempersiapkan peralatan dan bahan yang dibutuhkan, kemudian mempraktikkan cara pembuatan celengan bersama dengan anak-anak.

Kepada Unimalnews, Asnawi, salah seorang anggota kelompok 28 mengatakan bahwa tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menumbuhkan minat menabung bagi anak-anak. Hal ini mengingat bahwa menabung adalah suatu kebiasaan baik yang harus ditanamkan kepada anak-anak sejak dini.

“Hasil yang ingin dicapai dengan adanya kegiatan ini adalah anak-anak memiliki pemahaman manfaat menabung dan mampu memanfaatkan bahan bekas yang ada di lingkungan sekitar menjadi barang yang bermanfaat. Selanjutnya mereka diajarkan menjadi pribadi yang mandiri dengan mampu membuat celengan sendiri serta mampu mengembangkan kreativitas yang dimiliki,” jelas Asnawi .

Sementara itu, Kepala Dusun B Gampong Cot Trieng, Zainal Abidin menyambut baik inisiatif mahasiswa KKN di desanya. “Kami sangat senang dengan adanya kegiatan semacam ini dari adik-adik KKN. Kegiatan ini tepat sasaran dan sangat bermanfaat untuk mengajarkan anak-anak di desa kami untuk lebih kreatif dalam berkarya serta mendapatkan edukasi tentang manfaat menabung,” terangnya.

Celengan yang dihasilkan dari pelatihan ini sebanyak 23 celengan yang digunakan untuk pribadi dengan bentuk dan hiasan yang sederhana. Diharapkan anak-anak dapat berkreasi membuat celengan yang lebih unik dan beragam bentuk lagi kedepannya.

Sementara itu, Dr Murhaban, dosen pembimbing lapangan (DPL) Kelompok 28, selalu menekankan pada mahasiswa KKN yang dibimbingnya untuk melaksanakan kegiatan atau program yang bermanfaat bagi masyarakat dan memiliki efek jangka panjang.

Adapun anggota KKN Tematik Kelompok 28 terdiri dari 23 orang mahasiswa yang berasal dari tujuh program studi yang ada di Unimal, yaitu Prodi Administrasi Publik (satu orang), Akuntansi (tiga orang), Hukum (tiga orang), Ilmu Kelautan (dua orang), Ilmu Komunikasi (satu orang), Teknik Industri (satu orang), Sistem Informasi (lima orang), serta Teknik Informatika (tujuh orang). [kur]

**Tanggal:** 04 November 2022

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),